

Mutua MAZ participa en el clúster Arahealth para impulsar el crecimiento del sector de la salud de Aragón

El cluster de la Salud se constituye con cinco instituciones y 24 empresas y se suma a los seis clusters que tienen su sede en la Cámara de Comercio e Industria de Zaragoza.

Un total de [29 socios constituyen hoy Arahealth](#) (cluster de la Salud de Aragón) en la Cámara de Comercio e Industria de Zaragoza, con el objetivo de impulsar el crecimiento del sector y la innovación y la cooperación público-privada.

El cluster, impulsado por el Consejo Aragonés de Cámaras de Comercio, cuenta entre sus socios con compañías y firmas de primera línea como Operon, Baxter, Teva Pharma, Aragofar, Inycom, Becton Dickinson, TB Solutions, Pyrenalia, Quirón, [MAZ](#), Hospital San Juan de Dios, Pardo y Apotheke, una muestra del potencial empresarial de Aragón en salud. La iniciativa potenciará el desarrollo de una actividad articulada en torno a cuatro ejes: biofarmacéutico, 'med-tech' (tecnologías médicas y medical devices), equipamientos sanitarios y proveedores de servicios socio-sanitarios.

Arahealth cuenta con grupos de trabajo sobre innovación, desarrollo de negocio e internacionalización, cadena de suministro y procesos de mejora, y aprovechamiento de sinergias.